

# TAGESIMPULS

## Samstag der 3. Osterwoche

### WOLLT AUCH IHR GEHEN?

„Wollt auch ihr gehen?“

Eine Krisensituation, die uns das heutige Evangelium vor Augen geführt hat:

Viele Jünger hatten sich abgewandt.

Sind wir heute nicht in einer ähnlichen Krisensituation?

Wie viele Menschen wenden sich von Gott und von der Kirche ab, „wandern nicht mehr mit“?

Für den geschrumpften Rest wird die Situation unangenehm.

Es ist heute oftmals leichter, über die Christen zu lachen oder nicht zur Kirche zu gehören, als sich zu Christus zu bekennen.

Wir merken:

Die Frage Jesu an seine Jünger aus dem Evangelium gilt mehr denn je uns: „Wollt auch ihr gehen?“

Vielleicht können wir mit Petrus sagen: „Herr, zu wem sollen wir gehen?“ Denn Petrus spürt: Das, was wir bei Jesus finden, gibt es für uns sonst nirgendwo. Es ist dasselbe Motiv, das Augustinus sagen lässt: Unruhig ist unser Herz, bis es Ruhe findet in Gott. Jesus ist „der Heilige Gottes“.

Nur in ihm wird etwas von dem Letztgültigen, das wir Menschen suchen, spürbar.

*Guido Fuchs, in: Kommunionmeditationen, Pustet Verlag, Regensburg 2009*

„Da fragte Jesus die Zwölf:  
Wollt auch ihr weggehen?  
Simon Petrus antwortete ihm:  
Herr, zu wem sollen wir gehen?“  
(Joh 6,67-68)



*Bild: Peter Weidemann,  
in: Pfarrbriefservice.de*